

«Psicología (Psicología diferencia)», de Valencia.
«Geografía (General física y humana)», de Málaga.

Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos

Grupo VIII, «Resistencia de materiales».

Esta Dirección General ha resuelto declarar desierto dichos concursos de traslado.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 12 de diciembre de 1977.—P. D., el Subdirector general de Profesorado Universitario, Juan de Sande Simón.

Sr. Subdirector general de Profesorado Universitario.

1276

RESOLUCION de la Dirección General de Universidades por la que se eleva a definitiva la lista provisional de los opositores admitidos y excluidos al concurso-oposición, turno libre, para la provisión en propiedad de una plaza vacante en el Cuerpo de Profesores Adjuntos de Universidad, en la disciplina de «Grupo IX. Cálculo de estructuras» (Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Montes).

Ilmo. Sr.: Por Orden ministerial de 17 de marzo de 1977 («Boletín Oficial del Estado» del 13 de agosto), se convocó concurso-oposición, turno libre, para la provisión de una plaza en el Cuerpo de Profesores Adjuntos de Universidad, en la disciplina de «Grupo IX. Cálculo de estructuras» (Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Montes).

Por Resolución de la Dirección General de Universidades de 7 de octubre de 1977 (Boletín Oficial del Estado) del 8 de noviembre), se publicó la lista provisional de opositores admitidos y excluidos en la mencionada disciplina, dándose un plazo de quince días para interponer reclamaciones contra la misma por inclusiones o exclusiones indebidas, omisiones o errores materiales padecidos en la redacción de aquélla.

Transcurrido el plazo de reclamaciones y no habiéndose formulado ninguna contra la lista provisional,

Esta Dirección General ha resuelto elevar a definitiva la lista provisional de opositores admitidos y excluidos para la disciplina de «Grupo IX. Cálculo de estructuras» (Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Montes) aprobada por Resolución de esta Dirección General de 7 de octubre de 1977 («Boletín Oficial del Estado» del 8 de noviembre).

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I.

Madrid, 12 de diciembre de 1977.—El Director general, por delegación, el Subdirector general de Profesorado Universitario, Juan de Sande Simón.

Ilmo. Sr. Subdirector general de Profesorado Universitario.

1277

RESOLUCION de la Dirección General de Universidades por la que se publica la lista provisional de admitidos y excluidos al concurso-oposición, para la provisión de una plaza de «Análisis y control de gestión» (Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales), en el Cuerpo de Profesores Adjuntos de Universidad.

Ilmo. Sr.: Por Orden ministerial de 2 de julio de 1977 («Boletín Oficial del Estado» de 30 de agosto) se convocó concurso-oposición, turno libre, para la provisión de una plaza en el Cuerpo de Profesores Adjuntos de la Universidad, en la disciplina de «Análisis y control de gestión» (Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales) dándose un plazo de treinta días hábiles para la formulación de solicitudes por los interesados, de acuerdo con el apartado 3.3 de la Orden ministerial de 23 de agosto de 1976 («Boletín Oficial del Estado» del 28).

Transcurrido el plazo de presentación de instancias y dando cumplimiento al apartado 4.1 de la mencionada Orden ministerial,

Esta Dirección General ha resuelto lo siguiente:

1.º Publicar en el anexo de esta Resolución la lista provisional de los aspirantes admitidos y excluidos, con expresión de su nombre y apellidos y el número del documento nacional de identidad, especificándose en los excluidos la causa de su exclusión.

2.º De acuerdo con el apartado 4.3 de la Orden ministerial de 23 de agosto de 1976, los interesados podrán interponer reclamación contra la lista provisional ante esta Dirección General de Universidades, en el plazo de quince días hábiles, a contar del siguiente al de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado», todo ello de conformidad con el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo. Una vez resueltas las

reclamaciones presentadas, se publicará la lista definitiva de opositores admitidos al citado concurso-oposición.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I.

Madrid, 13 de diciembre de 1977.—El Director general, por delegación, el Subdirector general de Profesorado Universitario, Juan de Sande Simón.

Ilmo. Sr. Subdirector general de Profesorado Universitario.

ANEXO

Admitidos

Aguirre Sadaba, Aquilino Alfredo (D. N. I. 39.048.661).
Cea García, José Luis (D. N. I. 12.138.601).
García Pérez, María del Carmen (D. N. I. 10.448.313).
Gutiérrez Díaz, Gerardo (D. N. I. 1.327.542).
Luengo Mulet, Pedro (D. N. I. 22.863.551).
Sáez Torrecilla, Angel (D. N. I. 6.482.919).

Excluidos

Ninguno.

1278

RESOLUCION de la Universidad Autónoma de Madrid por la que se designa el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición, convocado por esta Universidad para cubrir 149 plazas de subalternos, vacantes en la plantilla de dicho Organismo.

Cumpliendo lo previsto en la base 5.2 de la convocatoria anunciada por resolución de este Rectorado de fecha 8 de marzo de 1977, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de fecha 7 de mayo de 1977, se hace pública para general conocimiento la composición del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición, convocado por esta Universidad, para cubrir 149 plazas de Subalternos, vacantes en la plantilla de dicho Organismo:

Miembros titulares

Presidente:

Uno.—Magnífico y excelentísimo señor Rector de la Universidad Autónoma de Madrid.

Vocales:

Dos.—En representación de la Dirección General de la Función Pública, don Manuel Coloma Sabino, Jefe de la Sección de régimen legal.

Tres.—En representación de la Dirección General de Personal del Ministerio de Educación y Ciencia, don Angel Bello Iñiguez, Jefe adjunto de la Sección de Personal de Administración General.

Cuatro.—El Gerente de esta Universidad Autónoma, ilustrísimo señor don Emilio de Castro Gracia.

Cinco.—Para actuar como Secretario, doña Concepción Castilla Roldán, funcionario del Cuerpo General Administrativo de la Administración Civil del Estado, en situación de supernau-

Miembros suplentes

Quedan designados miembros suplentes del Tribunal, en posible sustitución de los titulares que ostentan la misma numeración y condición:

Presidente:

Uno.—Ilustrísimo señor Vicerrector de Ordenación Académica de esta Universidad Autónoma.

Dos.—En representación de la Dirección General de la Función Pública, don José Ignacio Verdú Zabía, Jefe de Negociado de la Sección de convocatorias y selección.

Tres.—En representación de la Dirección General de Personal del Ministerio de Educación y Ciencia, don Salvador Zanón Mercado, Jefe adjunto de la Sección de Personal de Administración General.

Cuatro.—En sustitución del ilustrísimo señor Gerente, el ilustrísimo señor Vicesecretario general de esta Universidad, don Carlos Ballesteros Fernández.

Cinco.—Como Secretario suplente actuará doña María Rosa Muñoz Pozo, funcionario de la escala administrativa de esta Universidad Autónoma.

Madrid, 12 de diciembre de 1977.—El Rector, Gratiano Nieto Gallo.

1279

RESOLUCION de la Universidad Complutense de Madrid por la que se aprueba la lista provisional de admitidos y excluidos a las pruebas selectivas para cubrir tres plazas de Delineantes en los Servicios Generales de la Universidad, una de ellas en turno restringido y las restantes en turno libre.

En cumplimiento de lo dispuesto en la norma 4.1 de la Resolución de la Universidad Complutense de Madrid de 21 de junio de 1977 («Boletín Oficial del Estado» de 3 de octubre